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鲁能
"

星城
#

因巨资引进重庆名

校
$$$

重庆巴蜀中学
%

巴蜀小学入驻

小区而被称为
!

中国第一教育大盘
#&

是
!""#

年重庆楼盘销售前
!"

强之

一
&

目前住户约
#

万人
'

该楼盘购房

合同附件中规定
&

业主子女可享受入

学及费用优惠
(

记者调查了解到
&

重庆市渝北区

鲁能巴蜀小学现有业主就读子女

$""

多人
&

这些孩子的家长在
!

月
%#

日开学当日发现
&

新学期学费涨了
&

比重庆巴蜀小学本部要多交约
%"""

元
&

而且学校出具的财务章也从
!

重

庆市巴蜀小学
#

变为
!

重庆市渝北区

鲁能巴蜀小学
#&

其办学性质为民办

学校
(

孩子就读鲁能巴蜀小学一年级

的业主张女士说
&

该楼盘比附近同地

段的楼盘价格每平方米要贵
&""

元
!'""

元
&

买这里的房子就是为了

孩子能读正宗的巴蜀小学
&

但现在名

校变民校
&

孩子在升学等方面将不能

享受同等待遇
&

而且学费还莫名其妙

地涨了
&

这就是一种蓄意欺骗
(

为此
&

部分业主于
%#

日与开发商发生纠

纷
(

鲁能巴蜀小学一位姓苏的学生

家长告诉记者
&

他们是从璧山县进城

的打工者
&

自己搞建筑
&

老婆做清洁

钟点工
&

收入都不高
&

咬牙买下房子

就是为了孩子能读个好学校
&

不让孩

子像自己一样吃了没文化的亏
&

现在

的结果他们很难接受
(

双胞胎孩子的母亲廖女士情绪

激动
&

哭着说
)!

我是下岗工人
&

老公

是工薪阶层
&

东拼西凑借钱买房就是

为了孩子读个好学校
&

现在被骗惨

了
* #

在
!

鲁能
+

星城
#

发生的冲突
&

成

为一些网站的热门讨论话题
(

12(3.456789:;

在接受记者采访时
&

业主
,

学校

和开发商各执一词
(

根据业主提供的
!

鲁能
"

星城
#

宣

传资料
&

记者看到的确有
!

巴蜀名校

本部落户
&

打造原汁原味金牌教育社

区
#%!

拒绝贴牌
%

拒绝分校
%

拒绝挂

靠
&

做重庆首家原汁原味大盘名校配

套
#%!

全程名校
&

万元教育投资节

省
#

等语句
(

购房合同附件中具体内

容为业主子女
!

可就读巴蜀小学高年

级部或巴蜀小学本部
-

买受人可自由

选择
.&

其捐资助学费按学校当年对

外公布费用的
&"(

收取
#(

业主
,

学生家长周女士说
&

学校

办学许可证是
!""#

年
'

月
$%

日下

发的
&

许可证上校名是鲁能巴蜀小

学
&

)

月秋季入学通知书和交纳捐资

助学费及学费等收据上的公章也都

是重庆市巴蜀小学
&

直到这学期变成

鲁能巴蜀小学
&

校方才承认是民办学

校
&

这是蓄意哄骗业主
(

鲁能巴蜀小学执行校长马宏接

受记者采访时表示
&

学校和业主没有

任何协议或合同关系
&

业主不满学校

从巴蜀小学变成鲁能巴蜀小学与学

校无关
&

因为那是开发商和业主的

合同约定问题
(

!

要求把学校转为公办不太可

能
&

因为学校不是由国家财政拨款

的
&

根据民办教育法规定只能是民

办学校
(

对于部分家长转到本部的

要求
&

那就单个提出转学申请
&

我们

按正规途径办
&

但
$""

多个学生都

转过去肯定接收不了
( #

马宏说
(

马

宏强调
&

虽为民办
&

但学校管理层和

师资都是由巴蜀小学负责
&

教育质

量是有保障的
&

业主应该放心
(

山东鲁能集团重庆鲁能开发

-

集团
.

有限公司营销中心推广主管

段炼说
&

业主对合同条款有误解
&

巴

蜀与鲁能联合办学合同约定
&

由鲁

能投资
&

巴蜀全权负责日常管理经

营
&

鲁能不参与管理和利润分成
&

所

以对学校收费
,

教学等都不过问也没

有决定权
(

针对业主的要求
&

鲁能公司负责

人表示
&

他们很想解决好问题
&

但业

主的学校转公办等要求不是开发商

能解决的
&

只能尽力协调各方尽快明

确答复业主
(

<=>?@A ! 89B CDEF

GH

一位不愿意透露姓名的房地产

业内人士对记者说
&

此次纠纷事件只

不过是
!

大盘
*

名校
#

模式缺乏规范

的一次爆发体现而已
(

重庆甚至全国

目前更多楼盘是以租赁土地并在约

定年限参与学校分配利润的合作模

式推出
!

大盘
*

名校
#&

不仅在办学资

金
,

生源问题
,

产权划分等方面存在

矛盾隐患
&

而且这种
!

贴牌
#,!

挂靠
#

式教育的质量也很难得到保障
(

西南政法大学民商法学院院长

赵万一教授分析
&

一些学校借
!

大

盘
*

名校
#

方式扩大规模
,

吸收生源
&

借此抬高房价和促进楼盘销售
&

而其

中的许多问题却并未得到重视
(

首先

是购房者的知情权未得到充分保障
&

开发商在楼盘销售时往往模糊概念
,

夸张地借名校进行宣传
&

一般购房者

很少想到调查相关资质证明
/

其次是

一旦发生纠纷
&

购房者维权难度很

大
(

开发商通常是口头承诺名校教

育
&

即使写入合同也是在附件中
&

并

且不会详细写明学校的性质
,

教育水

平
,

办学期限等具体信息
&

因此发生

纠纷就难以作为证据
/

最后
&

即便购

房者收集证据维权
!

成功
#&

受伤的还

是购房者
&

因为欺诈
,

信息披露不充

分的处理结果是解除合同
&

这明显对

购房者不利
(

赵万一建议
&

从法律角度上
&

应

该制订和监管类似开发商和学校联

合办学的格式合同
&

例如合同中要明

确写明学校性质
,

教育条件
,

办学期

限等信息
&

保障购房者充分掌握信

息
/

从教育行政部门来说
&

应该研究

一下这种新的现象出现后如何加强

管理
&

以便使得这种已经十分普遍的

办学模式得以规范
/

从购房者自身来

说
&

要在购买时了解和掌握情况
&

不

要盲目相信开发商天花乱坠的广告

宣传
(
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"##$

年
%%

月
$

日
&

新疆博尔塔

拉蒙古自治州
-

以下简称博州
.

公安

局称有人举报鸿运公司涉嫌偷税
&

查

封搬走鸿运公司所有账本
&

并查封公

司财务室和办公室
(

三年多没下结

论
&

而鸿运公司因为营业执照拿不出

来
&

逾期未年审被吊销
(

据地税局官

员介绍
&

此事不合程序
&

应由地税局

查
&

且期限最长不超过
&

个月
(

IJKLMNOPQRS

曾经生意非常红火的小营盘镇

青歌礼度假村如今门庭冷落
&

门上的

铁锁锈迹斑斑
&

硕大的舞池上散落着

一地的酒瓶杂物
&

一片狼藉
(

这个度假村隶属于新疆鸿运公

司
&

距离博乐市
%'

公里
&

曾经是游人

们的好去处
(

!

博州公安局以涉嫌偷税漏税查

封了公司和账本
&

三年多没给我任何

结论
&

公司不能正常营业
&

经济损失

惨重
00#

昔日在博州响当当的农民

企业家谢建平话语中透着无奈
(

TUVWXYKLZ[\

"##$

年
%%

月
$

日
&

鸿运公司会

计倪萍突然接到博州公安局经侦科

电话
&

称有人举报鸿运公司涉嫌偷

税
(

当日
&

博州公安局经侦科将鸿运

公司的所有账本查封并搬走
&

同时查

封公司财务室和办公室
(

!

从
"##$

年
%%

月初到
"##'

年

%#

月底
&

我被要求协助查账
&

查了将

近
%

年
&

也没查出鸿运公司有偷税漏

税行为
( #

倪萍苦笑道
(

查账期间
&

因为没有账本
&

不能

做年度审计报表
&

而营业执照也被公

安局查封在办公室
&

公司营业执照不

能正常年审
&

谢建平曾多次到公安局

申请对公司账目进行年检审计
&

打开

办公室拿营业执照
&

但一直没有获

准
(

时任博乐市工商局局长巴特也与

州公安局协商年审事宜
&

但公安局没

有答复
(

"##'

年
(

月
)

日
&

鸿运公司因

逾期未年审被依法吊销了营业执

照
(

!

工商局局长就打个电话说说
&

也没发公函
( #

博州公安局法制科副

科长董梅认为
&

行政管理和刑事侦查

并不冲突
&

执照被吊销是因为工商局

不负责任
(

"##'

年年底
&

谢建平接到公安

局通知
&

要求他把账本拿走
(

!

我让州公安局出个查账查税结

论
&

可是他们坚决不给出
(

公司的营

业执照吊销了
&

两个度假村也不能再

经营了
&

这对我来说是灭顶之灾

00#

谢建平眼里充满了泪水
(

!

按照规定
&

谁扣的账本
&

谁查的

税
&

谁就应当出结论
(#

博州地税局稽

查局局长周建民说
(

TU]^ "_`ab

博州公安局经侦科副科长张万

国说
&

"##$

年
%%

月
"

日和
%%

月
'

日
&

他们连续接到了博州地税局稽查

局两张公函
&

公函称
&

鸿运公司和鑫

鑫汽车修理厂涉嫌偷税
&

请求公安局

协查
&

并于
%'

日内给答复
(

%"

月
"

日
&

公安局经侦科对鸿

运公司进行立案侦查
(

张万国说
&

鑫鑫汽车修理厂实际

上也是谢建平的企业
&

但法人代表是

其妹夫牛胜利
&

因为找不到人
&

所以

没立案
(

据博州地税局稽查局局长周建

民介绍
&

按程序
&

如果发现企业偷税

漏税
&

首先是由地税局下通知
&

要求

企业补缴税款
(

如果企业拒不申报
&

由税务机关追缴并处以罚款
&

构成犯

罪的
&

依法追究刑事责任
&

查税期限

最长不超过
&

个月
(

!

公安局查税前
&

我们并没有收

到税务稽查局的报税公函
( #

谢建平

说
(

周建民说
&

不管企业是否构成偷

税罪
&

查税部门都应该给当事人一个

答复
&

如果委托移交到公安机关的
&

公安机关也应该给税务稽查部门一

个书面回复
&

税务稽查部门要向当事

人答复查税结果
(

当初税务稽查局为

什么委托公安局查税他不大知情
&

但

税务局没有接到公安局的任何回

复
(

"##'

年
)

月
"*

日
&

博州公安局

作出撤案决定
&

认定鸿运公司不构成

偷税罪
(

但是
&

无论是周建民还是谢建

平
&

都不知道公安局的撤案决定
(

直

到本报记者
"##)

年
"

月
%$

日第二

次到博州公安局时
&

在记者的一再要

求下公安局才向记者出示了这份夹

在档案卷宗中的撤案通知书
(

直到
"##)

年
"

月
%'

日
&

谢建平

才从来采访的记者处知道了这份撤

案通知书
(

cdefghijklm

新疆维吾尔自治区党校行政学

部一位教授说
&

交通部在交公路发

-

%***

.

'$

号文中指出
)!

关于检测站

的性质
&

国务院国阅
-

%**&

.

"#$

号文

件规定
&1

汽车检测站是独立的
,

社会

化
,

自负盈亏的经济实体
2'

因此
&

汽

车检测站是为社会提供车辆技术咨

询和检测
,

诊断
,

技术服务的工商企

业
&

是道路运输市场经营主体的重要

组成部分
&

而不是政府行政管理单

位
' #

3

中华人民共和国道路交通安全

法
4

第
%&

条规定
)!

机动车安全检测

实行社会化
#&!

机动车安全检验实行

社会化的地方
&

任何单位不得要求机

动车到指定的场所进行检验
#'

这两

个规定打开了检测市场封闭的大门
&

确定了汽车检测业今后的走向
'

他说
&

国家出台了一个又一个相

关政策
&

遗憾的是
&

很多党政机关
,

行

政执法机关是上有政策
&

下有对策
&

致使国家政策成为一纸空文
&

这种情

况值得深思
'

!

从约束权力
,

保护公民权利的

角度而言
&

将来应该是
1

官告民
2&

而

不是
1

民告官
2'

任何权力
,

尤其是行

政执法权的行使
&

都必须受到严格的

监督和制约
&

否则就可能被滥用
&

甚

至产生腐败
' #

他说
'
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曾经生意非常红火的小营盘镇

青歌礼度假村如今门庭冷落
&

门上的

铁锁锈迹斑斑
&

硕大的舞池里散落着

一地的酒瓶杂物
&

一片狼藉
'

这个度假村隶属于博州鸿运公

司
&

距离博乐市
%'

公里
&

曾经是游人

们的好去处
'

!

博州公安局以涉嫌偷税漏税查

封了公司和账本
&

三年多没给我任何

结论
&

公司不能正常营业
&

经济损失

惨重
00#

昔日在博州响当当的农民

企业家谢建平话语中透着无奈
'

nUVWXYKLZo\

"##$

年
%%

月
$

日
&

鸿运公司会

计倪萍突然接到博州公安局经侦科

电话
&

称有人举报鸿运公司涉嫌偷

税
'

当日
&

博州公安局经侦科将鸿运

公司的所有账本查封并搬走
&

同时查

封公司财务室和办公室
'

!

从
"##$

年
%%

月初到
"##'

年

%#

月底
&

我被要求协助查账
&

查了将

近
%

年
&

也没查出鸿运公司有偷税漏

税行为
' #

倪萍苦笑道
'

查账期间
&

因为没有账本
&

不能

做年度审计报表
&

而营业执照也被公

安局查封在办公室
&

公司营业执照不

能正常年审
&

谢建平曾多次到公安局

申请对公司账目进行年检审计
&

打开

办公室拿营业执照
&

但一直没有获

准
'

时任博乐市工商局局长巴特也与

州公安局协商年审事宜
&

但公安局没

有答复
'

"##'

年
(

月
)

日
&

鸿运公司

因逾期未年审被依法吊销了营业执

照
'

!

工商局局长就打个电话说说
&

也没发公函
' #

博州公安局法制科副

科长董梅认为
&

行政管理和刑事侦查

并不冲突
&

执照被吊销是因为工商局

不负责任
'

"##'

年年底
&

谢建平接到公安

局通知
&

要求他把账本拿走
'

!

我让州公安局出个查账查税结

论
&

可是他们坚决不给出
'

公司的营

业执照吊销了
&

两个度假村也不能再

经营了
&

这对我来说是灭顶之灾

00#

谢建平眼里充满了泪水
'

!

按照规定
&

谁扣的账本
&

谁查的

税
&

谁就应当出结论
' #

博州地税局

稽查局局长周建民说
'

nU]^ "_`ab

至今
&

谢建平都没搞清楚
&

到底

为什么查他们的税
'

博州公安局经侦科副科长张万

国说
&

"##$

年
%%

月
"

日和
%%

月
'

日
&

他们连续接到了博州地税局稽查

局两张公函
&

公函称
&

鸿运公司和鑫

鑫汽车修理厂涉嫌偷税
&

请求公安局

协查
&

并于
%'

日内给答复
'

%"

月
"

日
&

公安局经侦科对鸿

运公司进行立案侦查
'

张万国说
&

鑫鑫汽车修理厂实际

上也是谢建平的企业
&

但法人代表是

其妹夫牛胜利
&

因为找不到人
&

所以

没立案
'

据博州地税局稽查局局长周建

民介绍
&

按程序
&

如果发现企业偷税

漏税
&

首先是由地税局下通知
&

要求

企业补缴税款
'

如果企业拒不申报
&

由税务机关追缴并处以罚款
&

构成犯

罪的
&

依法追究刑事责任
&

查税期限

最长不超过
&

个月
'

!

公安局查税前
&

我们并没有收

到税务稽查局的报税公函
' #

谢建平

说
'

周建民说
&

不管企业是否构成偷

税罪
&

查税部门都应该给当事人一个

答复
&

如果委托移交到公安机关的
&

公安机关也应该给税务稽查部门一

个书面回复
&

税务稽查部门要向当事

人答复查税结果
'

当初税务稽查局为

什么委托公安局查税他不大知情
&

但

税务局没有接到公安局的任何回

复
'

"##'

年
)

月
"*

日
&

博州公安局

作出撤案决定
&

认定鸿运公司不构成

偷税罪
'

但是
&

无论是周建民还是谢建

平
&

都不知道公安局的撤案决定
'

直

到
3

北京青年报
4

记者
"##)

年
"

月

%$

日第二次到博州公安局时
&

在记

者的一再要求下公安局才向记者出

示了这份夹在档案卷宗中的撤案通

知书
'

记者在撤案通知书上看到
&

经办

人于
"##'

年
)

月
&%

日连续拨打了

当事人谢建平和其妻子的两部固定

电话
&

但没人接听
&

所以无法送达
&

落

款日期是
"##(

年
(

月某日
'

事实上
&

博州公安局
"##'

年
+

月
%#

日给州人大常委会答复函中

称
&

鸿运公司有
$#

多万元的收入未

入账
&

案件正在进一步调查中
'

即使

是在
"##'

年
*

月
%

日州人大常委会

召开的协调会上
&

公安局也没有提及

这份撤案通知
'

张万国说
&

按照规定
&

公安机关

如果没有立案
&

要给报案人一个不予

立案通知
'

如果撤案
&

也要给当事人

送达撤案决定
' !

我们给他打过好多

次电话
&

一直找不到他
&

无法送达
' #

而博州公安局法制科副科长董梅则

认为
&

案件撤销并不需要通知当事

人
'

直到
"##)

年
"

月
%'

日
&

谢建平

才从前来采访的记者处知道了这份

撤案通知书
'

cdefghijklm

新疆维吾尔自治区党校行政学

部一位教授说
&

国家出台了一个又一

个相关政策
&

遗憾的是
&

很多党政机

关
,

行政执法机关是上有政策
&

下有

对策
&

致使国家政策成为一纸空文
&

这种情况值得深思
'

!

从约束权力
,

保护公民权利的

角度而言
&

将来应该是
1

官告民
2&

而

不是
1

民告官
2'

任何权力
,

尤其是行

政执法权的行使
&

都必须受到严格的

监督和制约
&

否则就可能被滥用
&

甚

至产生腐败
' #

他说
'
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